
4 Pièces

110 m²

Réf. 84382135 LMP

Prix NC

Beaulieu-sur-Mer
Maison à louer (06310)
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Nichée dans un des quartiers les plus résidentiels de Beaulieu-sur-Mer,

nous  vous  proposons  une  villa  d'environ  110m²  rénovée  avec

goût.Cette  villa  bénéficie  d'une  vue  mer  imprenable  et  d'un

ensoleillement  permanentElle  comprend  une  entrée,  une  cuisine

pouvant  être  indépendante,  une  salle  à  manger,  un  séjour,  deux

chambres  avec  leur  salle  de  douche.  De  chacune  des  pièces  vous

accéderez à un terrasse avec vue sur la mer.Un garage privatif

Nestled in one of the most residential areas of Beaulieu-sur-Mer, we propose you a

tastefully  renovated  villa  of  about  110m².It  enjoys  a  breathtaking  sea  view  and  a

permanent sunshine.It comprises an entrance, a kitchen which can be separate, a

dining room, a living room, 2 bedrooms with their shower room. From each of the

rooms you will have access to a terrace and enjoy the sea view.a garage

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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